



La Mamounia Célèbre le Portier Emblématique à l'Occasion de Son Centenaire

À l'occasion de son centenaire, La Mamounia, l'un des hôtels les plus prestigieux au monde, célèbre non seulement un siècle d'excellence hôtelière, mais aussi l'engagement exceptionnel de l'un de ses employés les plus emblématique : Le Portier.

Cette mascotte du Centenaire de La Mamounia, est le symbole de l'accueil et de l'esprit chaleureux que l'on peut ressentir en franchissant la porte du palace légendaire.

BAWAB, qui veut dire portier en darija, incarne l'esprit et l'âme de La Mamounia à travers ces 100 d'histoire.

Les portiers de La Mamounia sont devenus avec le temps, de véritable légendes, accueillant chaleureusement les clients avec joie et bienveillance. La Mamounia rend un réel hommage à travers BAWAB à la tradition marocaine de l'accueil et du service.

BAWAB est non seulement la Mascotte visuelle de La Mamounia mais également olfactive puisqu'elle cache en son sein un concentré de la senteur signature à base de cèdre et de dattes.

Toute l'essence de La Mamounia dans une figurine...

BAWAB est à retrouver exclusivement à la Boutique Mamounia à partir du 6 Octobre 2023.

